



El fraude ya empezó

La Concertación Nacional de Mujeres por la Democracia, reunidas para evaluar la jornada del domingo en que se proclamó a Patricio Aylwin candidato único de las fuerzas opositoras, estimó necesario denunciar que el fraude electoral ya empezó.

Este evento, que consolidaba la férrea unidad de la coalición política más amplia en la historia del país; que contó con la presencia de más de 10.000 personas, y que para cualquier observador imparcial era histórico, fue cubierto por los canales de televisión oficialista con la mezquindad de los mejores días de la dictadura: el tiempo que se le dio fue mínimo y los canales ignoraron o mutilaron todas las ideas centrales de los discursos presentados.

La arbitrariedad de las reglas del juego de quienes se dicen defensoras de la sociedad "libre" quedó aún más de manifiesto cuando, sin que mediara hecho noticioso alguno, los canales 13 y 7 presentaron en sus noticieros amplios reportajes publicitarios del candidato oficialista Büchi, dándole la posibilidad de expresar sus ideas sin interrupciones, sin mutilaciones y, como ya es costumbre, sin contendores. Al parecer, o va a la televisión solito o no va.

En esas entrevistas, Büchi manifestó su anhelo de que la campaña se diera en términos leales y limpios.

La Concertación de Mujeres por la Democracia emplaza al señor Büchi a dar explicaciones al país: ¿son éstas las prácticas que él considera limpias? ¿se siente cómodo con una descarada intervención electoral en favor de su persona? ¿es ese el tipo de Democracia que él encarna, en que sólo unos tienen acceso ilimitado y gratuito a la televisión mientras los opositores sufren la mutilación y la censura permanente de sus ideas?

SANTIAGO, 18 de julio de 1989.

PORTAVOZ: ADRIANA SANTA CRUZ, MIEMBRO DEL CONSEJO DE LA
CONCERTACION NACIONAL DE MUJERES POR LA DEMOCRACIA